

Pressemitteilung

**Kreissparkasse erneut als Premium-Partner
Förderberatung ausgezeichnet**

Böblingen, 25. September 2023 – Gerade in Zeiten steigender Baupreise und neuer energetischer Ziele verbessert die Einbindung öffentlicher Fördermittel die Finanzierungsbedingungen. „Aufgrund hoher Inflationsraten war das vergangene Jahr für Investoren alles andere als einfach. Es freut uns deshalb umso mehr, dass wir die lokalen Wirtschaftsunternehmen bei ihren Investitionsvorhaben, aber auch die Eigenheimbesitzer bei ihren energetischen Sanierungsprojekten unterstützen konnten. Das bringt unseren Landkreis Böblingen weiter voran“, sagte Markus Linha, Vorstandsmitglied der Kreissparkasse Böblingen.

Insgesamt wurden im vergangenen Geschäftsjahr rund 250 Anträge bei der Kreissparkasse eingereicht und rund 47 Mio. Euro an öffentlichen Fördermitteln eingebunden. Für dieses Engagement hat die Landesbank Baden-Württemberg (LBBW) nun die Kreissparkasse Böblingen erneut als Premium-Partner Förderberatung ausgezeichnet.



Bildunterschrift:

Sascha Fürst (stv. Direktor Förderkreditgeschäft bei der LBBW, links) überreichte die Urkunde an Markus Linha (Vorstandsmitglied, rechts) und Andreas Ermisch (Geschäftsbereichsleiter Unternehmenskunden) von der Kreissparkasse Böblingen.

*Die Kreissparkasse Böblingen ist ein öffentlich-rechtliches Kreditinstitut. Mit 1.138 Mitarbeitern an 41 Standorten – davon 13 Beratungs-Center mit Spezialist*innen für die Themen Vermögensanlage, Wertpapiere, Versichern und Immobilien sowie 28 Filialen – und 29 SB-Stellen bietet die Kreissparkasse ihren Kund*innen ein umfangreiches Finanz- und Serviceangebot. Darüber hinaus engagiert sich das Kreditinstitut in besonderem Maße für die Region.*

Kontakt:

Kreissparkasse Böblingen

Miriam Höhn

Pressesprecherin

Wolfgang-Brumme-Allee 1, 71034 Böblingen

Tel.: 07031 77-1416

E-Mail: miriam.hoehn@kskbb.de

www.kskbb.de